



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA  
BOLETÍN DE PRENSA Nº 554  
31 de octubre de 2019

## Trabajo humanitario de Universidades es reconocido por la Asamblea Nacional

La Comisión de Educación, Cultura y Ciencia y Tecnología de la Asamblea Nacional, en sesión No. 17 entregó reconocimientos a las universidades Central del Ecuador, Salesiana, Andina Simón Bolívar, Católica del Ecuador, Escuela Politécnica Nacional, a la Asamblea del Sistema de Educación Superior del Ecuador, y a la Casa de la Cultura Ecuatoriana Benjamín Carrión por las acciones humanitarias realizadas en el marco de las protestas sociales realizadas en Quito en respuestas a las medidas económicas anunciadas por el gobierno.

El Presidente de la Comisión, asambleísta Jimmy Candell destacó las acciones solidarias, humanitarias y responsables de las instituciones de educación superior que cumplieron con la Ley Orgánica de Educación Superior y la Constitución de la República respecto a los principios que guían el quehacer universitario.

La docente centralina Andrea Aguirre señaló que esta y otras acciones son necesarias para reconocer la labor de la academia y también la vulnerabilidad en la que se encontraron los indígenas que llegaron a la capital en tiempos de crisis. Dijo que agradecen el reconocimiento, pero también cuestionan la ausencia del poder legislativo en los días de paro.

El Rector de la Universidad Central del Ecuador agradeció por el reconocimiento y comentó que la academia respondió al imperativo ético superior de proteger la dignidad básica del ser humano, en los albergues estuvieron mujeres, niños y adultos mayores y los médicos pudieron atender por igual a traumatizados y heridos sin distinción. "El desafío es trabajar para construir un país más equitativo, menos excluyente y una democracia activa y vivencial" señaló. **AC**

